

ひまわり



【学校教育目標】○心豊かな子○進んで学ぶ子○たくましい子 ~今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校~

【12月生活目標】「時」を守る

文責 藤田 茂

みんなの気持ちを合わせ、自信をもって発表した 校内音楽会

11月8日（土）に音楽会を開催しました。当日は、ご多用の中、多数の保護者の皆さまや地域の方々においでいただき、まことにありがとうございました。

校内音楽会より先に班音楽会（4年）が行われました。日程的に班音楽会が先になってしましました。そんな忙しい日程の中、少ない時間でも子どもたちも先生方も一生懸命取り組んでくれました。音楽は一人ひとりの心がうまく合わさったときに感動するハーモニーとなります。どの学年も、みんなの「気持ちをあわせた素晴らしい学年」のハーモニーでした。

音楽会を成功させるために、子ども達にはがんばってほしいこと3つお話ししました。①「みんなと心をあわせて取り組むこと」②「今まで頑張ったことを自信をもって発表すること」③「しっかりとした鑑賞態度でお友達の演奏を見守ること」です。①②はみんなの演奏を見ていればしっかりと達成できたと思います。③はみんなの演奏が始まると、ほとんどの人がしっかりと聞いていました。今回の音楽会は大成功でした。

ただ、先生に静かにするよう注意されてしまう場面は残念でした。来年は克服してさらに素晴らしい音楽会となることでしょう。大いに期待しています。

また、今年度はNPO法人ミュージックファウンデーションの皆様をお招きいたしました。本格的なコンサートを披露してくださり、校長の私は大感激でした。

子どもたちに、本物の芸術に触れる機会を増やせて行けたらなと改めて思いました。保護者の皆様、そして地域の皆様今後も変わらぬご支援をお願いいたします。



4年[Stand Alone][男はつらいよ]



1年[きみイロ][きらきらぼし]



5年[アシタカとサン][スターウォーズ]



ミュージックファウンデーション



【班音楽会(4年生)】



3年[あしたははれる][水戸黄門]



2年[星めぐりの歌][山のポルカ]



6年[君をのせて][海のみえる街]

<2日間の学校閉鎖 ご協力ありがとうございました>



校内音楽会後の11月11日(火)にインフルエンザ罹患者が急激に増え、12日(水)13日(木)と学校閉鎖となりました。学校医とも相談し、3連休を含めて5日間、集まらなければ、ひとまず効果が現れると考え臨時休校を実施いたしました。急な休校でご迷惑をおかけいたしました。そして、ご協力ありがとうございました。おかげさまで、インフルエンザに罹患している児童の数は落ち着き、現在発熱等で休んでいる児童はほとんどいません。しかしながら、ちまたでのインフルエンザの流行は例年より早く、今後収まっても、新たな型のインフルエンザの流行がやってくると言われています。今後も手洗い、うがいの励行、必要に応じたマスクの着用を指導していただくようお願いいたします。

12月の主な行事予定

12月1日(月)	ステップアップ教室(英・数) 社会体験実習(川中)
2日(火)	校外学習(5年生) 移動図書館 社会体験実習(川中)
3日(水)	くすの木朝会 社会体験実習(川中)
5日(金)	持久走記録会 ステップアップ教室(算・算)
7日(日)	やる気アップデー
8日(月)	ステップアップ教室(英・数) 持久走記録会(予備日)
9日(火)	すくすく朝会 集金日 移動図書館
10日(水)	ステップアップ教室(国・国) 5時間授業 14:50下校(全学年)
11日(木)	読み聞かせ クラブなし6時間授業(4~6学年)
12日(金)	あそびの会 ステップアップ教室(算・算)
15日(月)	ステップアップ教室(算・算)
16日(火)	表彰朝会 5時間授業 14:50下校(全学年)
17日(水)	5時間授業 14:50下校(全学年)
18日(木)	ドレミファ朝会 5時間授業 14:50下校(全学年)
19日(金)	ふれあいデー 5時間授業 14:50下校(全学年)
22日(月)	4時間授業 13:40下校(全学年) 給食終了
23日(火)	3時間授業 11:40下校(全学年)
24日(水)	終業式 一斉下校 3時間授業 11:40下校(全学年)

12月7日(日) 表彰
【調べるコンクール】
6年OOOOさん
佳作
2年OOOOさん
毛呂山町長賞



2年生町探検、3年生社会科見学に行ってきました



【2年生町探検】

10月28日(火)に2年生が長瀬駅周辺の町探検に出かけました。保護者の方々や地域ボランティアの方々が付き添って6つの班で行動しました。交番、ドラッグストア、お花屋さん、パン屋さん等仕事をしている方々に子どもたちがいろいろ質問をしていました。

29日(水)は3年生が社会科見学として「松本醤油」「川越まつり会館」「川越市立博物館」「明治なるほどファクトリー坂戸」に行つてきました。2、3年生ともに大変貴重な体験でした。

11月12日(水)には仲良し合同遠足が予定されていましたが、学校閉鎖のために参加できなくなってしまいました。来年は是非参加していきましょう。

12月は人権月間です

人権月間に先駆け、11月のくすのき朝会で人権についておはなしました。人権とは、すべての人が持っている『大切にされる権利』として進めました。一人一人が、自分自身を含めて「人を大切に思う気持ち」をもってくれば、安心して過ごせる学校になります。



【3年生社会科見学】

